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…と、いうコーナーですが、恥ずかしがり屋の横田さんより

「インタビューは勘弁して！」と申し出があり、今回は病棟

紹介とスタッフ紹介に内容変更させていただきました☆彡

当院の医療療養病棟は３６床あります。私たちの病棟では、急性期治療を

終えた後も医療提供の必要性が高く、病院での管理を継続的に行う必要がある

慢性期の患者さんを対象とした病棟です。

高齢の患者さんが多く、医療依存度が高い病棟（酸素・呼吸器装着・痰吸引など）となって

いますが、私たちスタッフは患者さんが安心して療養生活が出来るように努めています。

現在の療養病棟スタッフは、１５名の看護師・６名の補助者・１名のクラークが働いており、

みんなで協力しながら日々の看護・ケアに励んでいます！（すこ～し？だいぶ？スタッフの平均

年齢が高く、みんなあっちこっち痛くて少々修理が必要ですが…笑）

私たちの病棟から、今年２名のスタッフが鹿児島県医

師会長賞を受賞しました！

◎山下明美（写真右） ◎朴木冷子（写真左）

【看護職員として鹿児島県の

地域医療の発展・向上に貢献されました】

お２人共、鹿児島県の地域医療に大いに貢献された

事を高く評価いただいたことは、療養病棟スタッフ一

同とても嬉しく、大変誇りに思います。

本当はみんなでパァーッと飲みにでも行ってお祝いし

たいところでしたが、この状況下では難しい為、スタッ

フからは記念品を贈らせてもらいました。

本当におめでとうございます！

【山下看護師のコメント】

小さい頃から病院通いの多かった私は、一人の看護師さん

との出会いで看護の道を志しました。自分にとって天職だと

思っています。職場に恵まれ素敵な仲間と出会い、今に

至っています。出会ってくれた沢山の人たちに感謝です。体

が続く限り頑張っていけたらと思っています。

【朴木看護師のコメント】

これからの女性は手に職を持った方が良いという事で看護

師になりました。長く医療に携わっていて、認めていただい

て評価された事は大変嬉しかったです。また、医療に携わ

れた事が今後の人生に役立てられたらと思います。

お２人にはこれからも、

お元気で私たちを見守り、

ご指導してもらいたいと思います！

コロナが明けたら、みんなで飲み

(お祝い)に行きましょうね～♪

↑記念品は、２人それぞれを

イメージしたドライフラワーです♡
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マジックショー

焼酎天国♪
おてもやん

大正琴

どじょうすくい♪


